



令和3年度 修了式を行いました

本日、令和3年度修了式を行い、1・2年生に修了証を授与しました。

新型コロナウイルス感染症感染予防対策措置としての臨時休業がありましたが、4月6日（火）の始業式から196日（1年生は195日）の登校日でした。Withコロナの一年となってしまいましたが、様々な活動や体験をとおして心身共に成長できた一年だったと思います。

式では、生徒たちに次のことを伝えさせていただきました。

ここ数年では雪が多い冬でしたが、ようやく春の気配が感じられるようになってきました。

1、2年生の皆さん、学年の課程の修了おめでとうございます。

この一年間で「なりたい自分」、「自分のよさや可能性」を、どれだけ見付けることができたでしょうか。「なりたい自分」探しは、次の学年になってもまだまだ続きます。

今日は皆さんに、明日からの春休み中に、必ずやってほしいことと手順を伝えたいと思います。

まずは、自分自身としっかり向き合って、一年前の自分と今の自分を比べてみてください。そして、去年の自分と比較して今の自分の方が勝っている点や成長している点と、残念ですが劣っている点があれば書き出してください。次に、書き出したことをもとに、新年度一年間で挑み続けることを決めてください。そして、その挑戦を成功させるために、一日という時間の中で、これまでどおり続けること、少なくすることや止めること、新たに始めることを書き出し、家の中で毎日、自分の目にできる所に貼り付けてください。ここまでを、しっかりと実践した上で、4月6日の新年度始業式を迎えましょう。

春休み中は雪解けとともに、自転車を利用する機会も増えてくると思います。いつもお願いし続けてきましたが、「命を

守ることを最優先させる」ということを、いつでも、どこでも、どんな時も忘れないでください。

4月6日、スタート準備万全の皆さんに会えるのを楽しみにしています。

令和3年度も、終息しないコロナ禍の一年となってしまいました。PTA参観日の中止や、突然の臨時休業等、数々の変更があり大変にご迷惑をおかけしました。ご家族の方々の、いつも変わらぬご理解ご支援に感謝申し上げます。ありがとうございました。

新年度も目指す学校像を、

○生徒・職員誰一人取り残すことなく「角中でよかった」が実感できる学校

○保護者や家族から「角中に入れてよかった」、地域からは「角中があってよかった」と感じていただける学校

とし、学校づくりを進めてまいりたいと考えています。そのような学校を創りあげるためには、生徒・職員の営みはもちろん、保護者や家族の方々のお力添えも必要となります。令和4年度も引き続きよろしくお願いたします。

交通安全に最大の配慮を!!

雪解けの水に春の兆しを感じられる季節になりました。目に見えて、残雪の厚みが変わる毎日です。陽気と共にワクワク感の高まりも感じられます。合わせるかのように、自宅周辺や通学路を走る自動車の走行速度も上がっています。道路を横断する際には、これまで以上に左右確認をし、余裕をもって横断する必要があります。

また、春休み中には、自転車の利用が可能になりそうです。一冬眠らせていた車両ですので、タイヤやハンドルの状態、ブレーキ等を自己点検し、安全を確認してから使用するようしましょう。

